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ATA DA MILÉSIMA CENTÉSI A VIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA COLEGIADA
DA COMPANHIA NACIONAL E ABASTECIMENTO - CONAB

Aos dois dias do mês de deze bro de dois mil e treze, às 15 horas, na Sede da Matriz da Companhia
Nacional de Abastecimento - nab, Empresa Pública Federal, constituída por fusão autorizada pela
Lei nO8.029, de 12 de abril de 990, e instalada em 10 de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra
901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do Presidente Rubens
Rodrigues dos Santos, e do Diretor Marcelo de Araújo Melo, realizou-se a milésima centésima
vigésima (1.1208) reunião ordi ária da Diretoria Colegiada da Conab. O Diretor Sílvio Isopo Porto
participou da reunião por víd o conferência, uma vez que se encontrava em viagem.O Diretor
Rogério Luiz Zeraik Abdalla, n 11198 Redir comunicou que nos dias 2, 3 e 4 de dezembro, estaria
ausente e que seria represent do na Redir pelo Diretor Marcelo de Araújo Melo. O Diretor João
Carlos Bona Garcia encontrav se em viagem. O Presidente abriu a reunião 1) indagando ao Diretor
Sílvio Porto se ele acompanho o assunto sobre a doação de arroz para a Palestina, referente ao
Ofício Dirab, enviado ao Mapa cuja resposta o Ministério das Relações Exteriores está cobrando. O
Presidente esclarece que a Co ab não tem como autorizar essa doação, considerando o contido na
Nota Técnica da Superintendên ia de Fiscalização de Estoques, informando que o arroz pretendido é
muito superior ao tipo 1 que consumido no Brasil. O Diretor Sílvio Porto informa que, segundo
posicionamento recebido, é qu eles aceitam a redução do quantitativo, desde que se enquadre no
padrão solicitado. O Diretor M rcelo Melo se manifesta dizendo que o tipo de arroz que eles estão
querendo não é produzido aqui É muito mais que o tipo 1. Solicita ao Diretor da Dirab que repasse a
Nota Técnica para seu conheci ento. 2) O Diretor Marcelo Melo se manifesta que sobre as doações
internacionais que a Conab efe uou ao longo do tempo sobrou um quantitativo, no Rio Grande do Sul,
de 250 toneladas (resíduo) e q e autorizou a Regional a efetuar leilão para venda, já que a Conab
não tem destinação para o pro uto. O arroz encontra-se em boas condições para ser negociado. 3) O
Diretor Marcelo Melo pondera junto ao Presidente que, como está respondendo nesta Redir pela
Diretoria Administrativa, Finan eira e de Fiscalização - Diafi, que existem várias autorizações de
viagem, solicitadas pela Presi para diversas localidades do país, para discussão do Regimento
Interno e outros assuntos. Con iderando a dificuldade da Companhia de pagar até a folha, propõe ao
Presidente, para que essas vi gens sejam adiadas, considerando a existência de assuntos mais
urgentes a serem resolvidos. O Presidente diz que se não houver recurso as viagens não poderão ser
realizadas. O Diretor Sílvio Port propõe que as consultas sejam realizadas via correio eletrônico e as
viagens sustadas. O Preside te informa tratarem-se de viagens para reavaliação de vários
processos, sendo escolhidas 4 uperintendências Regionais de modelos e tamanhos diferentes (RS,
MT, CE e PA), justamente par propor uma nova configuração, atendendo a uma Resolução antiga
do Conselho de Administraçã . Ou se consegue recursos ou adia-se o trabalho. Dr Sílvio Porto
lembra que poderia ser adiado até o mês de janeiro quando a situação estará mais tranqüila. 4) O
Diretor Marcelo Melo solicita a Diretor Sílvio Porto que, como representante da Companhia junto ao
CIEP, verificar a liberação Re olução que trata de recursos destinados às ações para o próximo
exercício e que se isso não correr a Conab poderá ficar altamente prejudicada. Irá repassar a
Programação existente para a resentar ao CIEP e que se for necessário participará, também, da
reunião marcada para o dia 11/ 2. 5) Ainda com a palavra, o Diretor Marcelo Melo solicita retificar os
termos da ata da 11198 Reuni o da Diretoria Colegiada, referente à aprovação dos votos conjuntos
Digep 021/13, Diafi 126/13 e irab 077/13 sobre a incorporação das gratificações, quando este,
representando à Diretoria de P Iítica Agrícola e Informações, votou a favor. Ocorre que, a posição do
Diretor da Dipai era para que assunto fosse, primeiramente, enviado ao DEST para anuência e,
posteriormente, ao Colegiado. onsiderando que o voto foi aprovado pela maioria do Colegiado, para
sua implementação, antes do nvio ao DEST, onde será dada apenas ciência, o Diretor Sílvio Porto
mantém sua posição anterior, u seja, contrária a sua aprovação. O Diretor Marcelo Melo, ainda em
relação ao voto conjunto, solici ao Presidente para que a Resolução sobre o assunto seja assinada
ainda hoje, e complementa inf rmando que já existe parecer da Cojur, fundamentando a decisão, ~
faltando apenas a assinatura $ liberação da Resolução pelo Presidente. Finda as comunicações, ..
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passou a leitura da pauta, co a apresentação dos votos: 1) Voto Presi nO37/2013 - Processo nO
006/1998 - Diploma de gradu ção em nível superior. Alteração no Art. 153 do Regimento Interno. O
colegiado aprovou o voto, os termos relatados. 2) Voto Diafi nO 128/2013 - Processo nO
21219.00163/2013-30. Ratific ção de dispensa de licitação para a contratação do Serviço Autônomo
de Água e Esgoto - SAAE Au arquia Municipal de Vilhena/RO, fundamentada no inciso do art. 25 da
Lei 8.666/1993. O voto foi apr vado, nos termos relatados. 3) Voto Diafi nO129/2013 - Processo nO
15.356/2002 - Proposta de Iterações e ratificações no contrato de cessão de uso do imóvel
localizado na Rua John Ken edy 195-E, Bairro Passos dos Fortes, firmado com o Município de
Chapecó/SC. O voto foi apr ado, nos termos relatado. 4) Voto Diafi nO 122/2013 - Processo
21219.000165/2013-29 - Ra ificação de dispensa de licitação para a contratação de Serviço
Autônomo de Água e Esgoto - SAAE Autarquia Municipal de Cacoal/AL, fundamentada no inciso 11 do
art. 25 da Lei nO8.666/1993. voto foi aprovado, nos termos relatados. 5) Voto Diafi nO130/2013-
Processo nO 212000.01164/2 13-09 - Retificação do Voto Diafi nO 114/2013, aprovado na 1114a
Redir, em 22/10/2013, referen à proposta de celebração com a ASNAB/PI, de Termo de Permissão
de Uso remunerada de uso d área integrante da Sureg/PI, com 35m de frente por 40m de frente a
fundos, cuja área total cons ou 400m2, quando o correto é 1.400m2. O colegiado aprovou a
retificação, nos termos relat dos. 6) Voto Dirab nO 079/2013 - Resolução Presi nO 001 de
17/01/2013 - Alteração na re ação dos itens 1.17 e 1.18 da Resolução. O voto foi aprovado, nos
termos relatados. 7) Voto Dir b nO080/2013 - Processo 21200.001012/2013-06 - Homologação da
licitação na modalidade Preg o Eletrônico, do tipo Menor Preço para aquisição de Determinador
Eletrônico de Umidade, Máqu na Portátil de Costurar Boca de Saco e Máquina Seladora Rotativa
Pneumática. O voto foi homol gado nos termos relatados. 8) Voto Dirab nO081/2013 - Processo nO
1081/204 - Aprovação do Reg lamento de Compra dos Produtos pela Conab 001/2013. O Colegiado
aprovou o voto nos ter os relatados e o Regulamento deverá ser submetido à
deliberação/autorização . o Co selho de Administração. Nada mais havendo para tratar, o Presidente
deu por encerrada a re n ão e eu, Elenice Lobo Santos Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente
ata que, após lida e aprov da, erá aSSi71nda s membros da Diretoria C,?le . , a e por mim.
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